

Maestro: Darwin basbely Agustín Pérez

¿Qué método utiliza para enseñar a leer?

Los métodos que yo utilizo se llama Método silábico es el método que enseña las sílabas simples como ma, me, mi, mo, mu. El segundo método se llama Método fónico que son las pronuncias que empiezan con la vocales. Esa son las métodos que uso.

¿Cuál considera que son los mejores métodos?

Considero que el método silábico y el método fónico ya que son los más antiguos y los cuales a mí me andado muy bien resultado.

¿En cuánto tiempo aprende a leer un niño?

en unos tres o cuatro meses en lo que el niño empieza a reconocer las vocales y su pronunciación cada vez sea mejor.

Maestra: Aura Leticia González Escobar

¿Qué método utiliza para enseñar a leer?

Para enseñar a leer y escribir no se utiliza un solo método sino que se va utilizando todos los métodos necesarios y que estén al alcance de cada niño según su necesidad de aprendizaje dentro de ellos se pueden mencionar los siguientes

- Método del deletreo del alfabeto
- Método fonético (o de los sonidos de cada letra con cantitos)
- Método silábico (o sea separando por silabas con aplausos)
- Método de las palabras normales.

¿Cuál es el mejor método que considera que es mejor para enseñar a leer?

El método analítico porque aunque no sepan leer se les presentan palabras con su significado. Aunque no conozcan las letras cuando ya se conocen algunas palabras se continua con las frases. Despues de dividir las palabras en silabas, finalmente se enseñan y aprenden las letras.

c en cuanto tiempo se le ensena a leer?

Aproximadamente de 3 a 4 meses si el niño tiene interés y el padre de familia apoya en la enseñanza y aprendizaje del niño y si no hay interés y apoyo no hay un interés ni apoyo no existe un tiempo estipulado.